
様

質 問 者

1 永平寺「禅の里」事業について・・・目的・取り組み状況・成果等 長谷川議員

2 消防団員の具体的な増員対策の検討を（不足約30名） 〃

3 永平寺地区 町民体育祭は全集落参加型で！ 〃

4 ７月オープンの永平寺温泉「禅の里」の利用状況は？ 多田議員

5 「禅の里」も含めた公共施設、観光案内板の設置を 〃

6 売れない米、耕作放棄地の増加が予想されるが、農地保全は！ 小畑議員

7 国の社会保障制度改革国民会議の最終報告書を見て 〃

8 健康福祉施設「禅の里」温泉の利用状況は！ 〃

9 学校の施設整備について 川治議員

10 通学路の安全対策について 〃

11 小中学校屋内運動場吊り天井落下防止対策は！ 原田議員

12 政府の社会保障改革で本町への影響は！ 〃

13 上水道の料金負担の公平さはいつ実現するのか、軽減措置の根拠とは 上坂議員

14 歴史教育について 〃
義務教育課程においての近代史（明治から現在）の教育は十分か

15 医療費の低減施策として、「禅の里」温泉の利用料に対して高齢者（75歳以上）に 〃
補助＝福祉政策として導入すべきだが

16 町長の出馬を問う 〃

17 定住促進が急がれるが、町のＴＶコマーシャル放映は一体いつ？ 松川議員

18 ふるさと創造プロジェクト事業 〃
松岡ルーツ館（仮称）での活動をいかに盛り上げていくか

19 商工会が今推し進めようとしているポイントカード事業を町も支援すべきと思うが 〃

20 複式学級はどうしても避けなければならないものなのか 〃

21 「第2回子ども議会」を傍聴して 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第５回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。
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質 問 者

22 認知症の予防と対策は 長岡議員

23 永平寺温泉「禅の里」（株式会社コーワ）の町内貢献状況は 〃

24 町の財産である写真や記録の整理は、どうしているのか 河合議員

25 社会教育の充実で、地域づくりの拠点＝公民館活動の更なる進展を！ 上田議員

26 文化活動の広がりは町民生活に潤いと活力！ 〃

27 認知症対策の早期着手が最重要！ 〃

28 “健康づくり”推進施策の状況は 〃

29 要支援者の介護保険はずしで、町の高齢者対策は？ 金元議員

30 地域包括支援センター運営の現在は？ 〃

31 町防災計画、女性目線での検証を！ 〃

32 町の福祉政策について 齋藤議員

33 職員研修について 〃

34 「永平寺町環境基本計画」の進行管理の強化を 川崎議員

35 新・省エネルギープロジェクトの見直し 〃

36 松岡神明２丁目旧町営住宅跡地開発について 渡邊議員

37 福井大学・県立大学周辺の防犯灯について 〃

38 九頭竜川中洲の立木について 〃

39 永平寺河川公園の排水について 〃

40 公共施設のあり方・改善の方向性を早く示すべき 滝波議員

41 認知症予防対策を急げ 〃

42 社会福祉協議会からの理事選考に関する調査をどう思う 〃

43 永平寺温泉「禅の里」良質の温泉が生かされていない 〃

※ 渡辺 善春 議員の一般質問は、都合により取り下げの届出がありました。
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